

Protokoll:

Bezüglich des Kunstwerks Farbwald teilt die Vorsitzende mit, dass die Deckungslücke geschlossen werden kann.

Sie beabsichtige, die kulturpolitischen Sprecher nochmals zu einer gemeinsamen Ortsbegehung einzuladen.

Anmerkung zur Niederschrift: *Die kulturpolitischen Sprecher haben am 09. November 2015 als Findungskommission einstimmig den Standort "Moselanlage -Staustufe- Unterführ. Schwertzstr." beschlossen (vgl. Anlage 6).*

Das Kunstwerk soll im Rahmen eines Pressetermins offiziell übergeben werden.

Für die Skulptur von Rudi Scheuermann sowie für das „arkadische Quadrat“ sollen von der Verwaltung für die nächste Sitzung des Ausschusses für Kultur und Hochschulfragen konkrete Vorschläge zur Beschlussfassung erarbeitet werden.

Frau Dr. Theis-Scholz berichtet ferner von Überlegungen zu „Kunst im Fluss“, u.a. von der temporären Nutzung eines Industrieschiffs der Bundeswehr.

RM Schumann-Dreyer schlägt vor, bei weiteren Skulpturen auch die Stadtteile zu berücksichtigen und nicht immer den Fokus auf die Innenstadt zu richten.